

Inauguración sala "Alma"

La agenda de equidad de género que Camanchaca impulsa en el Biobío

La compañía inauguró su segunda sala "Alma", espacio para el almacenamiento de leche materna, en las oficinas del Centro Logístico Rocuant, ubicadas en Talcahuano (región del Biobío), acción que se suma a distintos esfuerzos desarrollados desde la compañía por generar mejores condiciones y oportunidades laborales para mujeres. Entre los que destacan la educación sobre el cáncer de mama, la incorporación en puestos históricamente ocupados por varones, y facilidades para una mayor conciliación de la vida laboral y familiar.

"Ser madre por primera vez es una experiencia maravillosa, pero también viene con desafíos, especialmente cuando llega el momento de regresar al trabajo", expresó la trabajadora de Camanchaca, Nicole Jiménez, quien recientemente dio a luz a su primera hija, Isidora.

Sobre esos primeros días de regreso contó que, "tenía que extraerme leche en el baño,

lo que era muy incómodo y estresante. A veces, me preocupaba que estuviera incomodando a otros o que la leche se derramara. Pero ahora con esta nueva sala de lactancia, puedo hacerlo tranquilamente, en un ambiente cómodo y diseñado para nosotras", comentó.

Como Nicole, muchas madres y futuras mamás de la empresa podrán contar con un lugar seguro para la lactancia materna, con la inauguración de la segunda sala "Alma" ubicada en instalaciones del Centro

Logístico Rocuant, en Talcahuano, reforzando el compromiso de Camanchaca con la conciliación de la vida laboral y familiar, tras haber presentado este año la primera sala de extracción y almacenamiento de leche materna de la pesca industrial.



Fotografía: Camanchaca

La compañía inauguró su segunda sala "Alma", espacio para el almacenamiento de leche materna.